
 

Lors de la dernière Commission des Activités Sociales (CAS), des membres du Comité Social et Économique (CSE) ont        
demandé que le Trésorier contacte les banques pour évaluer nos capacités d’emprunt pour la réfection des toitures.  

Inutile de faire un long teasing, si le CSE acte la rénovation des toitures du Complexe de NOUAINVILLE, évoquée de 
longue date, au bout du compte, ce seront les salariés d’Orano Recyclage qui financeront.  

 

 

 

 

 

 

 
 

Sur les 13.800 ayants droit Orano Recyclage, moins de 250 utilisent le complexe de NOUAINVILLE.               
Le complexe est également fréquenté par des salariés venant d’autres entreprises dits « extérieurs ». 

 

Plus de 1200 ouvrants droit avaient répondu à l’enquête du bureau CSE                           
sur le patrimoine. SUD avait suivi l’intégralité de leurs choix.  

SUD avait voté pour vendre le complexe de NOUAINVILLE estimé à 1.200.000 €. Le notaire avait précisé avoir un acheteur 
potentiel en l’état (à quel prix ?).  

Nous avions voté également POUR : 

• La vente du gabion de chasse (utilisé par 16 ayants droit Orano Recyclage sur les 13.800),  

• Céder la salle de Vauville (actuellement impropre à la location et dont les travaux effectués ne sont pas de qualité 
(rampe PMR, toilettes à l’extérieur de la salle) et s’avèrent largement insuffisants. Pour SUD, soit on cède le bail, soit on 
investit pour être dignes du lieu et que les salariés soient fiers d’y fêter des départs en retraite, des mobilités, des          
naissances… bénéficiant ainsi au plus grand nombre), 

• La vente de l’étang (inutilisé).  

SUD assume ses positions quelles que soient les pressions, les fausses informations ou la diffamation.  

 

Au-delà de la toiture, il est suggéré d’autres investissements sur NOUAINVILLE pour y pratiquer de 
nouveaux sports (quel coût et combien de bénéficiaires espérés ?) et passer à l’éclairage LED.  

SUD ne critique pas les autres points de vue, nous restons cependant sur le nôtre qui consiste à une vente du Complexe 
de NOUAINVILLE en l’état.  

Une vente, en lieu et place d’investissements lourds bénéficiant à un nombre très restreint de salariés Orano Recyclage, 
permettrait de participer au développement des activités sportives plus efficacement, quel que soit son lieu d’habitation. 

Permettre une participation aux activités sportives et culturelles à un plus large éventail de salariés renforcerait le tissu 
économique local. 

 

Pour visiter virtuellement le complexe de NOUAINVILLE, cliquez ici 

Informez-vous librement, téléchargez 
l’application SUD Orano Recyclage 14 avril 2025 

NOUAINVILLE, mon amour 

Utilisateurs : 

Les premiers devis évoquent une somme  
comprise entre 800.000 € et 1.300.000 €  

pour la rénovation de l’entièreté des toitures. 

Vente refusée par le CSE : 

Autres travaux : 

Visite Virtuelle NOUAINVILLE : 

https://www.vrv-concept.fr/visite/visite.php?m=hVFrbxkTZZz&help=&play=0&qs=0&brand=1&lang=&f=


  

Les débats sur le complexe de NOUAINVILLE sont toujours exacerbés, voire malsains.  

Encore récemment, certains utilisateurs du 
Complexe plaidaient pour que soit pris à partie le 
Président de la Commission des Activités Sociales 
(SUD) par des salariés Orano Recyclage, accusé du 
retard sur la réouverture* d’une partie du         
Complexe de NOUAINVILLE. * fermé sur décision 
administrative suite à une visite de sécurité 

Ces mêmes personnes proposaient également 
que des salariés Orano Recyclage viennent              
s’exprimer sauvagement sur cette fermeture        
partielle en Comité Social et Économique devant 
la Direction. Interrompre un CSE, évoquant parfois 
des sujets extrêmement graves, serait incongru. 

Ces « conseils » proviennent majoritairement 
de personnes qui ne sont pas salariées à Orano 
Recyclage. Non seulement elles ne prennent ainsi 
aucun risque mais, surtout, leurs CSE respectifs 
ne participent en rien !   

Ce sont uniquement les salariés Orano Recyclage qui paient les 70.000 € de charges annuelles de NOUAINVILLE               
(impôts, eau/gaz/électricité, entretien, assurance, maintenance...) et qui paieront tous les travaux et investissements. 

 

Il est souvent évoqué l’utilisation de notre patrimoine par des entreprises               
extérieures comme une obligation morale et sociale.  

Cet argument, s’il pouvait s’entendre, apparaît désormais mal fondé et anachronique.  

Le CSE Orano Recyclage La Hague ne dispose plus des moyens de l’époque « COGEMA ». L’effectif des salariés Orano               
Recyclage a été réduit (Plan de Départ Volontaire, réorganisations, externalisations) ce qui impacte la dotation du CSE 
(calculée en fonction de la masse salariale* des salariés d’Orano Recyclage La Hague). 

* Les salaires d’Orano Recyclage La Hague ne sont plus au-dessus du niveau du marché de l’emploi. #Bienaucontraire 

Les entreprises extérieures, qui sont-elles ? On retrouve des entreprises du Groupe (Orano DS, Orano Projets,                   
Orano TEMIS), la SNEF, SPIE, CERAP, EDF, NAVAL GROUP, … 

Il a été discuté en CAS d’écrire à plusieurs CSE, du Groupe et d’entreprises extérieures, sur leur absence de participation. 

SUD est favorable à des associations avec les autres CSE par une union des moyens qui permet des économies pour tous 
les salariés. Nous souhaitons que chaque CSE, ayant des salariés bénéficiant de nos installations, participe (charges              
annuelles, frais de personnel, investissements, travaux…). 

 
Le CSE a voté POUR toutes les demandes de subvention 2025 des associations  
sportives, ce qui équivaut à un montant total de 43 880 €. 

SUD a voté POUR les demandes de subvention des sections suivantes : bowling (3.520 €), tennis (1300 €), sport auto 
(4500 €), aviron (1300 €), pétanque (5000 €), parachutisme (1000 €) et sports sous-marins (2600 €).  

SUD a voté CONTRE les demandes de subvention des sections : nautisme (12.960 € - 38 adhérents OR), moto (1500 € -          
6 adhérents OR ), golf (8000 € - 34 adhérents OR), et aviation (2200 € - 16 adhérents OR).  

SUD a également proposé une note sur l’équitation, ACCEPTÉE, facilitant la gestion et l’accès à la participation du CSE. 
Cette note favorise le développement de la pratique de ce sport dans les centres équestres de la Manche.  

Prétendre et colporter que SUD refuse de subventionner toutes les activités sportives et culturelles s’avère donc       
mensonger et malsain. Cette malveillance ne manque pas de nous interroger.  

Pour l’orientation de ses votes, SUD prend en compte : le ratio subvention demandée/nombre d’adhérents Orano              
Recyclage, les efforts pour être autonome en budget et l’ouverture auprès des salariés et de leurs familles pour faire             
découvrir l’activité. 

Contactez-nous au 06.03.17.05.15 ou au 06.75.38.74.79 ou via sud.anc.lahague@gmail.com 
Pour adhérer, cliquez ici ! Confidentiel, simple et essentiel pour unir nos forces. 

Les entreprises extérieures : 

Qui paie ? 

Les associations sportives : 

https://www.sud-orano-recyclage.fr/adherer-1

